

JEUNE BALLET D'AQUITAINE

FORMATION PROFESSIONNELLE SUPÉRIEURE DE
L'ARTISTE CHORÉGRAPHIQUE - DANSEUR INTERPRÈTE

FORMULAIRE DE CANDIDATURE AU AUDITIONS APPLICATION FORM FOR AUDITION

Nom/Name

Prénom/First name

Adresse/Adress

Code Postal/Zip code

Ville/Town

Pays/Country

Email (Majuscules/Capitals)

Téléphone /Phone

Mobile/Cellular

Nationalité/Nationality

Date de naissance/Date of Birth

Taille/Height (cm)

Langue(s) parlée(s)

(précisez la langue maternelle)

Language(s) spoken

(indicate mother tongue)

Formation/Education

Niveau d'études/Level of studies

Suivez vous actuellement des études/Are you currently following academic studies?
.....

Lesquelles/which ones

JEUNE BALLET D'AQUITAINE

FORMATION PROFESSIONNELLE SUPÉRIEURE DE
L'ARTISTE CHORÉGRAPHIQUE - DANSEUR INTERPRÈTE

Danse – Formation artistique / Dance - artistic training

Ecoles de danse et cours (listez dans l'ordre chronologique) / Dance schools and courses (list in chronological order)

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

Cours particuliers ? quels types ? Nom du professeur (listez dans l'ordre chronologique) / Extra courses ? Which ones? Name of teacher ? (list in chronological order)

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

JEUNE BALLET D'AQUITAINE

FORMATION PROFESSIONNELLE SUPÉRIEURE DE
L'ARTISTE CHORÉGRAPHIQUE - DANSEUR INTERPRÈTE

Décrivez un spectacle de danse vu récemment / Describe a dance performance you saw recently

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

**Précisez les chorégraphes avec lesquels vous aimeriez travailler / Indicate with which
Choreographers you would like to work professionally?**

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

JEUNE BALLET D'AQUITAINE

FORMATION PROFESSIONNELLE SUPÉRIEURE DE
L'ARTISTE CHORÉGRAPHIQUE - DANSEUR INTERPRÈTE

Veillez retourner votre inscription une fois complétée impérativement avant le 16 mars 2026 à minuit à admissions@jeuneballetdaquitaine.com.

Pour compléter le formulaire, vous pouvez utiliser l'outil d'annotation de votre lecteur PDF. Vous pouvez également imprimer le formulaire, le compléter et le scanner afin de le retourner par email.

Le formulaire de candidature doit être renvoyé au format PDF exclusivement.

Merci de joindre à votre candidature l'ensemble des éléments demandés ci-après :

- Lettre de motivation au format pdf.
- Photo d'identité au format jpeg.
- Photo en pied au format jpeg.
- Une vidéo d'une variation ou solo de votre choix : classique, contemporain ou jazz. Vous pouvez choisir une variation de répertoire ou une des variations de l' E.A.T ou proposer une composition personnelle d'une durée de 2 à 3 minutes maximum (pas d'improvisation).
- Un virement de 35,00 € pour valider votre inscription. *Vous préciserez dans l'objet du virement le NOM et le Prénom du candidat.*
- Le récépissé ou justificatif d'opération bancaire doit être joint à votre email.

IMPORTANT

La prise de vue de votre vidéo doit être faite en une seule fois, pas de montage, ni de ralenti ou d'accélération. La musique doit être enregistrée lors de la captation et non être un montage audio rapporté à l'enregistrement vidéo.

*Pour l'envoi de votre vidéo, vous devrez utiliser exclusivement l'une des deux plateformes suivantes : **Youtube** ou **Vimeo**, et nous envoyer un seul et unique lien vidéo avec votre dossier d'inscription complet.*

*Nous vous recommandons de porter une attention particulière à la qualité de votre vidéo. **Il est nécessaire que votre vidéo soit filmée en mode paysage**, à une distance suffisante pour vous voir entièrement dans le cadre, et suffisamment proche pour que la taille du sujet ne soit pas inférieure à la moitié de l'écran.*

La résolution de votre vidéo mise en ligne ne doit pas être inférieure à 720 x 480 pixels (SD ou définition standard) et au maximum en 1280 x 720 (HD Ready).

Les photos doivent être au format JPG ou JPEG, dans une résolution suffisante afin qu'elles ne soient pas pixelisées et de taille inférieure à 1Mo chacune.

Nous envoyons nos informations bancaires par SMS. Merci de nous en faire la demande par SMS au 06 25 93 45 70 en précisant : Audition 2026-2027 + Prénom et Nom du candidat).

L'ensemble des documents, photos et lien vidéo doivent être retournés dans un seul et unique email à admissions@jeuneballetdaquitaine.com. Le libellé de l'objet de votre email doit être au format suivant : « Prénom + NOM - Admissions JBA 2026-2027 ».

Nous vous enverrons à réception de votre dossier complet votre confirmation d'inscription.

Les dossiers incomplets ne seront pas pris en compte.

JEUNE BALLET D'AQUITAINE

FORMATION PROFESSIONNELLE SUPÉRIEURE DE
L'ARTISTE CHORÉGRAPHIQUE - DANSEUR INTERPRÈTE

Please return your completed registration as soon as possible before march 16th 2026 at admissions@jeuneballetdaquitaine.com.

To complete the form, you can use the annotation tool in your PDF reader. You can also print the form, fill it out, and scan it to return it by email. The application form must be sent exclusively in PDF format.

Please include all the following required documents with your application:

- Motivation letter in PDF format
- Passport-sized photo in JPEG format.
- Full-body photo in JPEG format.
- Video of a variation or solo of your choice: classical, contemporary, or jazz. You may choose a repertoire variation, one of the variations from the E.A.T, or propose an original piece of your own, with a duration of 2 to 3 minutes maximum (no improvisation).
- A bank transfer €35.00 is required to confirm your registration. Please indicate the CANDIDATE'S FIRST and LAST NAME in the transfer subject line.
- Attach the bank transfer receipt to your email.

IMPORTANT

The video must be recorded in one take, with no editing, slow motion, or speed adjustments. The music must be recorded during the filming, and not an audio track added during editing. To submit your video, you must use one of the following two platforms: YouTube or Vimeo, and send us only one video link along with your complete registration package.

We recommend paying particular attention to the quality of your video. It is necessary that the video is filmed in landscape mode, at a sufficient distance so that your full body is visible in the frame, and close enough that the subject size is no smaller than half of the screen.

The resolution of the video must be at least 720 x 480 pixels (SD or standard definition) and no higher than 1280 x 720 (HD Ready).

Photos must be in JPG/JPEG format, with a sufficient resolution so they are not pixelated, and each photo should be smaller than 1MB in size.

We will send our bank details by What'sApp. Please request our bank details at WhatsApp JBA numbers +33(0)6 25 93 45 70, specifying: "Audition 2026-2027 + Candidate's First and Last Name. »

All documents, photos, and video links must be sent in a single email to admissions@jeuneballetdaquitaine.com. The subject line of your email must be in the following format: "First Name + LAST NAME - Admissions JBA 2026-2027."

Upon receiving your complete application, we will send you a confirmation of registration. Incomplete applications will not be considered.